

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Hadiri Kegiatan Pemberian Makanan Tambahan Berbasis Pangan Lokal

Cianjur - [CIANJUR.JIS.CO.ID](http://CIANJUR.JIS.CO.ID)

Jul 15, 2024 - 22:02



Polres Cianjur Polda Jabar - Senin, 15 Juli 2024 -  
Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, AIPDA Asep Nurdin,  
menghadiri kegiatan Pemberian Makanan Tambahan (PMT)  
berbasis pangan lokal yang dilaksanakan di SMK Bina Karya

**Bangsa, Kampung Seuseupan RT 05/01 Desa Wangunjaya, Kecamatan Cugenang. Acara ini bertujuan untuk meningkatkan status gizi balita dan ibu hamil di wilayah tersebut.**

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan tersebut. "Kami sangat mendukung kegiatan seperti ini yang bertujuan untuk meningkatkan kesehatan masyarakat, terutama balita dan ibu hamil. Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak di desa harus aktif dalam kegiatan sosial kemasyarakatan," ujar KOMPOL Tedi Setiadi.

AIPDA Asep Nurdin dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat penting dalam upaya peningkatan gizi di desa. "Dengan adanya pemberian makanan tambahan berbasis pangan lokal, diharapkan balita dan ibu hamil dapat memperoleh asupan gizi yang lebih baik, sehingga tumbuh kembang anak bisa optimal dan kesehatan ibu hamil terjaga," tutur AIPDA Asep Nurdin.

Kegiatan ini dihadiri oleh para kader posyandu, perangkat desa, serta masyarakat setempat yang antusias dalam mengikuti rangkaian acara. Selain pemberian makanan tambahan, juga dilakukan penyuluhan tentang pentingnya pola makan seimbang dan cara pengolahan makanan yang sehat.

KOMPOL Tedi Setiadi menambahkan, "Kita berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam upaya peningkatan kualitas kesehatan masyarakat. Sinergi antara Polri dan masyarakat sangat penting dalam mewujudkan lingkungan yang sehat dan sejahtera."

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan tingkat kesehatan balita dan ibu hamil di Desa Mangunkerta dapat meningkat, dan menjadi inspirasi bagi daerah lain untuk melakukan kegiatan serupa.